

自然にわくわく 2018年 活動報告!

平成30年5月12日(土)に自然体験イベント「自然にわくわく」を開催しました。

今年の開催日は天気も良く、市内小学校各学年から総勢48名の小学生が参加してくださいました。

参加した子どもたちは、自然に触れながら色々な体験をして、新しい友達や新しい知識を得ることができて、有意義な時間を過ごせたようです。



～開会式～

まずは班ごとに並んで、お世話になる先生方にごあいさつ。
今日は1日楽しく学びましょう!

里山で活動するときは、
長袖、長ズボン、帽子が
必須アイテム!!



～豚汁づくり～

ヤングボランティアのお兄さん
お姉さんに教えてもらい、
豚汁の具材を切りました。
みんな上手に切れました♪



植物観察と動物観察のチームに分かれて、グループごとに森を探検しました。

～植物観察～

植物博士の太田先生と一緒に森を探検！
食べられる植物を教えてもらったり、
葉っぱのにおいをかいでみたり。
植物の名前をたくさん教えてもらい、
楽しく探検できました♪



～動物観察～

昆虫博士の早瀬先生と森の動物探し！
土を掘ってカブトムシの幼虫を探したり、
トカゲを捕まえてみたり。
昆虫や鳥など、森の動物について
たくさん教えてもらいました！





～お昼ごはん～

遊んでいる間に煮えた豚汁を、
みんなで仲良く食べました！
自分たちで切った野菜が
とってもおいしいね♪



～ネイチャーゲーム～

今回のネイチャーゲームは、
森のたからものさがし！
みんなで協力して、木の葉や鳥の羽根など
いろいろなたからものが見つかりました。
セミの抜け殻は見つからなかったけど、
早瀬先生にセミのことを教えてもらいました！



～紙切り遊び～



紙切り遊び人の花心先生と
一緒に歌を歌いながら
拍子木でリズムを打って
紙切り遊びを楽しみました！



閉会式までの残り時間は、みんなで自由に遊びました！
巨大ブランコで遊んだり、ヤングボランティアのお兄さんお姉さんと一緒に
鬼ごっこやだるまさんがころんだをしました♪



～閉会式～

今回も、特に大きなケガ人や
熱中症もなく、無事に終わりました！
みんな元気に遊んで、自然と触れ合って、
楽しく学ぶことができました。



来年も
お待ちしております♪

ありがとうございました！！